

ACTO INAUGURAL DEL CURSO 2011-12

El jueves, 15 de septiembre de 2011, comenzaron las actividades lectivas en nuestro centro. Ese día todos los alumnos fueron recibidos a las 8.30 por el equipo directivo, que les indicó a los alumnos el grupo al que pertenecían y les presentó a sus tutores. A continuación, todos los alumnos se fueron con su tutor correspondiente, quien les entregó el horario y los libros de texto. La 2ª y la 3ª hora de la mañana fueron con clase, luego el recreo y a partir de las 12:00 horas todo el mundo se dirigió al Salón de Actos del instituto donde tuvo lugar el acto de inauguración del curso 2011-12. Dicho acto contó con la presencia de D. Francisco Javier Carrascosa Baeza, Coordinador Provincial de Educación, Cultura y Deportes y máximo representante de Educación en la provincia de Cuenca, con D. Gabriel Collado Huete, inspector de Educación, así como D. José Manuel Tortosa, alcalde de Las Pedroñeras.

Este año, como novedad, intervinieron Carlos Pacheco y Patricia Lucena Martínez, antiguos alumnos del instituto que actualmente están estudiando Ingeniería Industrial y Farmacia, respectivamente, y que recordaron su estancia en el centro, las experiencias vividas con los compañeros y con los profesores, y que dieron algunos consejos al resto de alumnos como el esfuerzo diario y la buena convivencia, como parte del éxito para conseguir las cosas. Tras las palabras de estos antiguos alumnos, los mejores expedientes académicos del curso pasado recibieron un diploma de honor en reconocimiento a sus méritos.

Este acto estuvo presentado por nuestro jefe de actividades extraescolares, Antonio Escudero, al que queremos dar las gracias por su buena organización y su predisposición a hacer las cosas bien hechas.

Después de este acto, las autoridades se dirigieron al patio del centro para inaugurar la última obra que se ha realizado y que lleva por nombre "El Quijote navega hacia la convivencia". Aquí también contamos con la presencia de los chicos del Centro Ocupacional de Las Pedroñeras, que colaboran en el mantenimiento de la jardinería de esta obra. Y así terminó el primer día del curso 2011-12.

Este curso, y a pesar de los recortes en la plantilla de profesores (en nuestro centro contamos con 4.5 profesores menos que el año anterior), se seguirá en la misma línea de años anteriores: refuerzos en las áreas instrumentales de Matemáticas, Lengua e Inglés, un proyecto de innovación en colaboración con la universidad regional, un programa de formación en centros, en los cuales participan la mayoría del claustro de forma voluntaria, tres grupos del programa de acompañamiento por las tardes, en el que alumnos de 1º y 2º de ESO reciben apoyo 2 tardes a la semana en Lengua y Matemáticas, el club de Bádminton, la excursiones a distintos lugares como Andorra en 4º ESO, Italia en 1º de Bachillerato o Salamanca en 2º de Bachillerato.

Aquí os dejamos algunos de los momentos de ese primer día de curso.



Celia junto a Julio Pernía



Paco recibe el diploma de Luis Mariano